

バス トス
週報

天の邪鬼

病院經營之財源

バ
ス
ト
ス
の
病
院
が
慈
善
団
体
と
一
て
登
録
さ
れ
、
母
体
で
あ
つ
た
バ
ス
ト
ス
連
日
会
か
ら
立
ち
立
て
た
こ
と
は
結
構
な
こ
と
で
あ
る
。

今
後
病
院
の
經
営
は
去
る
三
月
十
六
日
開
催
さ
れ
た
臨
時
總
會
に
よ
つ
て
選
舉
され
た
二
十
七
名
の
役
員
に
よ
つ
て
運
營
さ
れ
る
こ
と
に
な
つ
た

臨時総会の当日候補者の氏名を印刷したシヤツハを配布されたことは適宣な处置であったが、ありニナ七名を詮諭した委員なり有志の名が署名してながたニとは今までよくあつた政治工作のよな印象を受け前途に一抹の不安を覚える。但し当選者達は総会を目前に控えて味われた産むニシテ懸念を察して大いに同情し善意に解説しよう。

市会と産業団体と日本人会から役員を
選出されたのは当選者苦心の跡を認めるが、
日本人会に於ける代議員助ち各社の区
長が、そつくり横這りして病院経営の評議
買に名を連ねているのは便宜的ナンセンスだ。
性格と目的の違う二つの団体の一
人二役は錯覚的人選のエラーとも云えよ
う。昔区長が産業組合の理事に自効的に
就任し、本人達は少しも矛盾を感じない
で、区長は指導者であるといふ自意識過
剰の時代もあつたが、開拓三十年の今シ
義から脱皮しなければなるまい。有能の
ニ世連がヨロニア社会の各分野に進出し
は社会の進歩に寄与するとは思われない。
実際のところ区長諸氏は責任重く勞多
くして、轍わる効果が少く、速日会の召
集を受け出席しても多くは理事会の御
膳立を承つて区に帰りそれを復命するだ
けで、早く云へば郵便配達悪く云へば

第四一八号
昭和十三年
四月十三日
發行

DIRETOR
KOITI MORI

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS, 188
S P 112

BASTOS

C.P.
ANUAL
CR. \$
100.00



Albataria Imperial

卷之三

佳力口不一者

わふか二ヶ月び快癒

治験例は山のよう

血圧値の方よ

へそんなに、さくか。

病巣を碎き新し細胞

バス・トス代理店 横

三

その便宜主義的
のる候補者シヤツ

心がまた、その母

日会の胎

ケン線、ラジウム線を屈曲させ、ガラス
ゴム、トーキ、木材などを貫通す
る力をもつて居て、人体の骨骼や筋肉を貫いて深部
に届き、病巣を碎き新し細胞を作る力があるのです。
实物ごらん下さい

川崎電工産業株式会社 伯国總理店

サンパウロ 近江リミタード

バスストラーデ代理店 植木商店

上記二例共ノ不^トノ病院と比較するには
スケルが遅いとするが、病院自体の經營
とは赤字となるが、それを經濟的に理め
合せ方財源があることを示す引例にした
のである。
之が云々ハス^トス病院の財源は何に
求めらるかを知るニシテが目下の急務である
。病院の診察其の他の業務收入は別とし
次の四つが財源として考えられ
1 会員の納付する会費



43 政府よりの補助金 農産物売上税の半額松戸
第一から第三までは多額は期待できな
い。今病院経営で問題の焦点になつて
いるのは第四の賣上税半額松戸の恩典
である。此の恩典が実現されると一ヶ年
に老千コント乃至一千二百コントの大金が公
共農業に使つてよいことになる。之れは
正に天未の妙者ではあるが、但バスト
スに本部を置く産業組合を通じて出荷さ
れた生産物の売上税に済するもりで、サ
ンパウロに本部を置く産業組合取扱の生
産物には關係はない。
バストスには七つの産業組合がある相
互に、それが、それらの特色があると七色の虹
を呈して美しいが、どれも同じ卵色の虹
ばかりである。どの組合に所属していて
も百姓の営農次第、上農も下農もある。
三三三れから見れば、どの組合も利用価値に長
短があるとは考えられない。それにもかかわら
ず、百姓衆はジブリのふうにあちへ行たり
こちへ行たりしていく。
病院経営と産業の一元化は効実を宿題
となり、目前に解決を迫られるバスト
ス浮沈の問題である。税金の松戸をバスト
スにもたらせない組合に加入することが、バスト
ス人として背信行為であるかどうか、
この問題は極めてアリケートがあり、軍
事も別の機会に検討して見たいと思つて
いる。(一九五八・三・二。N生)
御一報下さい(係)

Bar e Sorveteria Yaqiura Irmãos

セルベージャ	48本入	560.00
ガラナー	72本入	210.00
ソジンニア	72本入	180.00
ピッカ	48本入	400.00
モルタデーラ	知	38.00
シガーロ	25パコテ	100.00
マンテーガ	半口包	50.00

多少に
かかわらず
御用命下さい

棹滿小亭



鮮魚と製氷

カザメント用ペイシ大勉強
カザメント用のみもの大勉強
コツフ 大皿小皿貸し出し
サルジニア K 一五。。
マンティガ半吉五。。

御希望の方には出張に応ず

神經痛	肩のこり	脳病	眼病
中風	半身不隨	腰椎	脊柱
胃腸病	膀胱カタル	子宮	
夜尿症	小児カン虫	歯痛	
年の経験	その他あらゆる難病に治療三十	婦人病	尿道炎
を有す			

大阪府道修業学校卒業 薬剤師	東京青山鍼灸専門学校卒業 鍼灸師	元愛媛県立中島市榮町薬局開設
今岡の、ハリ、キュー、マッサージ	今岡の、ハリ、キュー、マッサージ	今岡の、ハリ、キュー、マッサージ
中風	中風	中風
神經痛	肩のこり	肩のこり
半身不隨	腰椎	腰椎
脳病	脳病	脳病

今
回
銀次治療院
いまだか
しんきゅう
りよういん
このたび左記の處に移りました
から おしらせいたします
ジエネラル・オリオ街(製糸会社の通り)から
三つ目バロンヌリオ・ブランコ街二軒目↑
(製糸の住宅でよくわかります)

ことを禁じてあり乍ら肝心の教科書について、さびしい規定がない。これは移民の子孫の同化促進を目的として定められた法令としては、大きな盲点である。

現在コロニアで使われているニッポン語教科書はすべてニッポンの小学校で使用されているもので、二世のブラジルへの同化という点を考慮するとき、これはけっして道的な教科書ではない。さらにその中には、好ましからざるものさえある。このような教科書が使用されているかぎり、ブラジルへの同化という目的からは、ニッポン化への逆行が促されることになり、年令を制限したことなど、全く意味のないものになつてゐる。それ故、むしろ、外国語学校入学の年令は、フルーホ入学と同じにて、そのかわりに二世のブラジル化を促すために、役立つニッポン語の教科書を作つて、これを使ふようにさせる方がはるかに貢明なやり方である。また先生たちも、ニッポン語を教えうるブラジル人など、ほとんどないのだから、この学校でも資格のない二三の人が先生になつてゐるのだが、彼らの多くはフルーホ程度のホルトガル語も知らない。ブラジルの歴史も地理なども知つてない。因して、二世は日本語学校の先生といふ職業が合法的なものでないため、希望者が少ないと原校で不適当な教科書によつて、ブラジル語をよく知らない先生から、おひえ乍らニッポン語を習つてゐるのであるが、ニセ向きの

いい教科書ができた上にそれによつて、ニッポン語を教えるのに適当な先生がえらばれれば、ますます年令の制限などする必要はないのである。このような先生をつくるためには、ニッポン人でも、ホルトガル語のものはニッポン語学校の先生になれる検定制度が全般的に行われることが望ましい。以上、諸点からみて、現行の外国語教育令は改正されるべきものであると思ふ。(つづく)

句評

訪日は縁なき詰捨て扇 佐藤耕雨

(余談) バストスでも近頃ちょくちく訪日する人がある。金をわざりのよい人も多いが、自分よりは、家模も多いし、仕事も自分が中心があつて見れば、日本がへりは当分縁のない話だ。と云う句意だが、捨て扇との結びつき如何? 多分日本の詰題で隣人か誰かと話して、いた時、秋とはいえ、使いつけた扇を、ひねつていた時の情景と答られるが、秋扇と上品にかまえなくて傍題の捨て扇とあつたり、二点ばかり受けろ。ウツチヤリな感想が一層鮮明に訪日をあきらめるべき描き出しきるのも知れぬ。(余談) べみしきの果ての秋扇たたみけり 小松修 作者は外見淋しき感する人のようでもないが、何かふと懇然といふようなものに行き当つたり、だらう、もつていた扇、ひらりと半開にしたりて、いる内、はち、とたんや、またといふべき動きを描いて、さみしき、秋扇と、ややつけて、ある点、それが苦にならなかは潤すかな、だらかなためだらう(余談)

Super-Mercado de Tupá



採光・通風・水道・電力・等完備し衛生的です

こへどツパン市アベニーダ・タバジャラ(ブラジル銀行角より二百メートル)
に、すばらしい メルカード ができました。

メルカードを結びます。

以下 パンカとボンクスを分譲中

三ヶ月以上の月賦ですから、どなたも加入容易です
市役所のインポスト フレジアル インヴストリア プロダクションは向ふ十年免税の恩典あり

御希望の方は左記へ

バース代理人



ウコ佐々木

日本語放送時間表 (ブラジル国内)

カンピーナス市 カラジル受信経済研究同好会 調

時 間	局 名	KC-M CURTA	時 時	局 名	KC - M
6.30 - 7.45	S.P ハンタメリカナ	620 - 49	8.00	サントアンドレ	1,490 KC
7.00 - 8.00	S.P ラジオ シアゾーラ	960 - 49	9.00	同 A B C	1,590 "
20.00 - 21.00	S.P ラジオ ピラオニンガ	- 49	9.30	同	1,590 "
7.45 8.45	8.45 S.P ラジオ ブルソーラ	1300 - 49	20.30	N.O.E リンス	2,700 "
12.30 - 12.40	S.P ラジオ ブルソーラ	6165 - 49	21.00	マリリア	1,090 "
19.00 - 20.00	S.P ラジオ ヒョウキニンカ	1200 - 49	9.00	フロレミテニンテ	320 [90"]
20.30 - 21.50	S.P ラジオ クルソーラ	6165 - 49	20.00	バウル	1,210 [90"]
20.30 - 21.00	S.P ラジオ サンハヤクロ	1260 - 25	20.00	マリリア ジリエウ	1,320
6.00 - 6.30	S.P ラジオ エセルシオ	680 KC	21.00	ロンドリーナ	580
6.30 - 8.00	S.P ラジオ ジューリヨ	580 "	8.00 - 9.00	カントヒー - ナス	1,170
7.30 - 8.00	" ハボン	1570 "	8.30	ペラクルーズ マリリア	930
6.00	マリニガ	1290 "	16.00 - 16.30	セントラルサンゼウ R.グレーヴ	930
9.00	ロ - ラジオ	930 "	5.30 - 6.00	S.P ヒョウテニンク	4,200
8.00 - 8.45	オズワルド・グレーヴ	1390 "	7.00 - 9.30	アラサツーハ	1,330
12.30 - 12.00	ヘナホリス	980 "	12.00 - 14.00	ジフソーラ ガルーリゴ	1,450
12.30 - 14.00	アダマンテーナ	1510 "	13.00 - 12.45	ガーリサ	1,600
7.45 - 9.00	広報社	13.30 - 13.45	モニ	1,430	
20.00 - 22.00	ナントアーロ	14.00 - 14.30	ジヤカレ	1,980	
		20.00 - 20.30	ジヤカレ	670	

受取人 迷 ニードル

メイチ ミヅカラ 東京 出
多田 次郎 原町 入



御通知御届けいたします故
多少にかかわらず御用命下さい

天イヌ 天バンブロ街
ルアカンボス ナンス一八
カゴ製造所

Depósito de Lenha

OZAWA

デホジット デレンニア

時計と眼鏡

貴金属



信用を誇る

老舗

各位

(内室)

（栄太郎）

佐藤栄次郎

（栄太郎）

訪日 御挨拶

様啓 私夫妻訪日を思ひ立ち去る二
月二十五日ブラジル丸に乗船し、航

海悪なく四月三日横浜港に上陸いた
しました。何分二十三年振りの帰國
なりで見聞するもの皆珍らしく、故

郷山形県村山市猪岡町に帰来致しま
しても往時茫然として夢り如く毎日
知友親戚の来訪を受け懐旧談に花
を咲かせて私共及同伴、姪ひろ子共々
お車で居ります改御放念下さい。澤

在は凡そ四ヶ月程の予定で九月原帰
伯のつもりですが、留守中のこと等
何分ともよろしく御願申上申す。
近引乍ら安看御レウセ近
一九五八年四月十日

敬具

聯合青年団員へ御しらせ

一九五八年四月五日 産業会館於て

バス・トス・聯合青年団役員会決議事項

一、支部対抗陸上競技大会（体育部）期日四月二十日午前六時半開始

参加チーム ニ十チーム

出場年令 少年ミ一九四一年以降生れ、少女ミ一九四五一年以降生れの者

出場種目制限 各種目毎に一チームより三名出場し得、一人にて三種目
男女青年け例を通じ年令の制限なし

出場種目制限 各種目毎に一チームより三名出場し得、一人にて三種目
近々場し得、但レリレーを含まず

一万メートルは今年は除くこととする

決勝出場資格 フィールドは予選を行い、最高より六名を決勝出場者とする

トラックはヨカーママド。によつて行う

大会役員

当日各支部より二名以上役員を派遣すること、又全然選手不出場の支部は全員役員として出てもううること

タイム・ウォッチャー（時計）各支部に於て持合せあるものは當日持參すること

メンバー提出

各支部共出場選手名を来る十二日（土）迄に本部へ届けること

参加費

各支部参加費三百クルセイロ貢担とす

出役

大会前日（四月十九日）カンガ整備のため各支部より三名宛
出役奉仕とすること、午前十時集合のこと

二、文化部

本年度第一回作文は四月末迄に提出りこと。

三、会計部

本年度の行事に於て因経費不足のため、団費一人五クルセイロ
に値とをなすこと

四、女子の部

料理講習会の講師（先生）と一緒に櫻はやのあはさんへ御願ひする
平芸は近頃し、後日、日取りを決定すること

衛生講話 木村ドナルドに御願すること

団員各位

少年野球バーストス勝負

去る四月六日十時遠征軍ブルーデンの少年
野球軍を近にて二回試合を行つたが第一回
戦では3点安打補回数に入りバーストス必死
の一点を先取して辛勝、第二回では力軍
疲労はげしく、生氣を欠きタクシード大さき開
てヨルド六ムバーストス勝負、ニカヨリシ
スキムは未場しなかた由

生長の家講演会

講師 勝又孝三先生

日時 四月二十一日 午后八時

場所 バーストス産業会館

入場 大歓迎

いよ／＼

会館劇場にて

来る四月二十日 午后七時

おまちかねの

お芝居

男の連引赤城しぐれ

國定忠治

全四幕

新振付 日本舞踊

うぐいす詠唱

八さん嫁貰う 全二幕

花劇温泉マーチ

主催 バーストス

劇

後援 中央区及中央第四組

中